ADK Verhandlungen über die Tarifstruktur in der Konföderation

Am 27. Februar fand wieder eine ADK Sitzung statt. Mit einer gewissen Spannung erwartet, weil dort über den Arbeitsausschuss der ADK und die zukünftige Arbeitsweise beraten werden sollte. Die Arbeitnehmerseite der ADK hat dazu eine Vorlage eingebracht, die einen konkreten Zeitplan in Verbindung mit konkreten Themen enthält. Damit zeigen wir die Bereitschaft, zügig zu Ergebnissen zu kommen. Schließlich haben die Beschäftigten des Landes Niedersachsen schon seit Januar 2008 eine Entgeltsteigerung von 2,9 % erhalten und die Beschäftigten bei der Kirche warten noch auf das Weihnachtsgeld 2007!

In der Vorlage wurde vereinbart, auf welcher Grundlage die Verhandlungen geführt werden (TV - L) sowie die Art und Weise der Zusammenarbeit. Dazu gehört die Festlegung auf einen Zeitplan, die Anzahl der Ausschussmitglieder (je max. 5) und eine Verständigung darüber, welche Inhalte der Verhandlungen zunächst vertraulich sind. Die Vertraulichkeit im Ausschuss ist in dieser Phase notwendig, um Gedanken, Ideen auszutauschen, die dann auch wieder verworfen werden können.

Bevor die Ergebnisse des Ausschusses in der ADK beschlossen werden, wird es Informationen und einen Austausch über die vorläufigen Ergebnisse geben.

Ziel der Arbeitnehmerseite ist nach wie vor die Übernahme des TV - L ohne Verschlechterungen!

Wir informieren weiter!